

PROVINCIA | Cabra

SATSE denuncia que el Hospital Infanta Margarita cerrará una planta de hospitalización durante la Navidad

Según el sindicato, sería la primera vez en los 30 años del hospital que esto ocurre en invierno, “sin informar a los sindicatos”

Redacción

Lunes 19 de diciembre de 2011 - 16:45



El Sindicato de Enfermería SATSE ha denunciado a través de una nota de prensa que el gerente del Hospital Infanta Margarita, Francisco Martí Tuñón, “ha dado instrucciones para el cierre de la séptima planta del hospital durante la navidad”, algo que según el sindicato, “nunca se había producido desde que en el año 1982 se abrían las puertas del Centro Hospitalario”.

Desde SATSE se ha constatado esta situación, “al encontrar indicios y evidencias que apuntan al cierre inmediato”, lamentando que no exista información directa desde la Dirección del Hospital con los

sindicatos ni la Junta de Personal, como apunta el sindicato.

SATSE insiste que ante los rumores previos existentes, el pasado día 1 de diciembre, se solicitó por escrito y con registro de entrada a la dirección gerencia información “a cerca del cierre de una planta de hospitalización durante las fiestas navideñas”; “y si así fuese, justificación y motivación de la clausura, de qué planta se trataría, desde que fecha y hasta cuando, y que ocurriría con los profesionales afectados”, solicitando la información “con la máxima prioridad, para a su vez trasladársela a los profesionales que ante los rumores se encuentran con incertidumbre y preocupación”.

Como señala SATSE, mientras la Dirección no informa a los representantes de los trabajadores, los profesionales de la séptima planta, “han recibido instrucciones de mandos intermedios, en los que les reasignan directamente a otras unidades a partir de este viernes, dispersándolos por el resto del hospital, lo que genera estrés al cambiarles el ámbito laboral, y problemas de conciliación de la vida laboral y profesional, ya que en algunos casos se pretende modificar los turnos de trabajo, que estaban ya planificados de cara a estas fiestas”. De esta manera y como señala el sindicato, “nos encontramos con enfermeras de hospitalización, que por tiempo indeterminado trabajarán en Urgencias, plantas quirúrgicas, UCI, etc, y con profesionales que tenían ya planificadas las fiestas con sus cónyuges para el cuidado de los hijos (de vacaciones) que ven seriamente modificadas sus jornadas”.

La nota sostiene que los trabajadores, ni los sindicatos, saben cuando se volvería a abrir la planta cerrada, visualizando los profesionales que podrían comenzar el año 2012 con déficit de horas por cierre de su unidad de trabajo, “lo que rompe los cuadrantes anuales que tiene cada trabajador”. Añadiendo que con ello la Dirección “pretendería hacerles recuperar jornadas fuera de turno a lo largo de 2012, lo que deja a enfermeras y enfermeros sin conciliación familiar y laboral”. En definitiva, círculos cercanos a la dirección del centro, reconocen “a micrófono cerrado” que el objetivo es clausurar una planta, algo que estará condicionado por la presión asistencial, como sostiene el sindicato de enfermería.

Según SATSE el cierre de la planta supone destrucción de empleo, fundamentalmente eventual, cuantificado en más de 150 jornadas de enfermería, y 120 jornadas de auxiliar de enfermería, lo que ha disminuido las contrataciones para el periodo navideño.

En lo que afecta a los pacientes, el sindicato señala que esto conllevará que cuando se acuda a urgencias y se requiera el ingreso, “el paciente tenga que permanecer ingresado en camillas en Urgencias, a la espera de disponibilidad de cama, como ha ocurrido en los meses de verano y hemos denunciado en reiteradas ocasiones”, aseverando con el agravante de que en pleno invierno, “no tenemos la complicidad de la climatología, sino al contrario, es la estación invernal en la que más pacientes, fundamentalmente de avanzada edad, acuden al hospital, requiriendo ingreso por agravarse patologías crónicas”.

Por otra parte desde SATSE se informa que los quirófanos existentes en la localidad de Baena, que componen la Unidad de Cirugía Mayor Ambulatoria dependientes del Hospital Infanta Margarita, “solo funcionan un día a la semana y que atienden a pacientes de las especialidades de urología, dermatología y cirugía”, denunciando “la infrautilización de unas infraestructuras que en su momento supusieron una cuantiosa inversión de dinero público”.